
Pressemitteilung

18.05.2020

Aus der Region für die Region

Unter diesem Motto hat der Rotary Club Alzenau am letzten Mittwoch auf „kurzem Dienstweg“ gehandelt und die Käthe-Paulus-Schule unterstützt.

50 Nasen-Mund-Masken konnte der Präsident des Serviceclubs Andreas Dold am Mittwochmorgen zum bevorstehenden Start der vierten Klassen an der Grundschule an Jessica Eizenhöfer (Rektorin) und Frau Carmen Meitinger (Lehrkraft im 4. Jahrgang) übergeben.

Die Kolleginnen der Käthe-Paulus-Schule freuen sich sehr über die Unterstützung. Die Masken werden ja nun wohl für eine längere Zeit den schulischen Alltag begleiten.

